



Enrique Vargas del Villar, coordinador del PAN en el Estado de México

ENTREVISTA

3

ENTREVISTA

EL PAN SE PREPARA PARA 2023, SOLO O ACOMPAÑADO: ENRIQUE VARGAS

Consideró que se tiene que trabajar en una coalición y el blanquiazul ya está haciendo lo suyo, aunque aclaró que también podrían ir solos.

MARtha GONZÁLEZ AGUILERA / ADRIANA CARBAJAL

El Partido Acción Nacional tiene fuerza para ir solo y ganarle a Morena, afirmó el diputado Enrique Vargas del Villar, coordinador del PAN en el Estado de México, al señalar que es muy probable que en octubre se tenga una definición sobre el candidato y la posibilidad de coaligarse.

El diputado puso como ejemplo al ex presidente Vicente Fox, de quien muchos pensaban que estaba loco y ganó la elección. "Cada elección es diferente. No es lo que dan los números sino lo que se siente en la calle", señaló.

Trabajar en coalición
En entrevista para Heraldos Estado de México, consideró que se tiene que trabajar en una coalición y el blanquiazul ya está haciendo lo suyo, aunque aclaró que también podrían ir solos.

Asevero que si hay coalición, tendrán que hacerse distintas evaluaciones, encuestas e incluso estudios para tomar una determinación.

Reconoció que en este momento tiene acercamiento con militantes de todos los partidos, que no propiamente quieren estar cerca del PAN, pero sí con el, de ahí que habilitó la "Red Vargas". El panista aprovechó para reconocer el apoyo de muchos mexicanos que lo siguen impulsando.

"Quieren estar ahí. No es que quieran estar en el PAN".



Agregó que, hasta el momento, suman más de 60 mil personas las que se encuentran inscritas en esta red, y confío en que seguirá creciendo.

PAN hace su ruta
Al hacer referencia sobre los tiempos para determinar quién será el candidato, indicó que el blanquiazul está armando su ruta y no hay tiempos fatales, aunque reconoció que si se aceleraron, por lo que independientemente de las reuniones con otros partidos, al interior seguían buscando su ruta.

Periodo complicado

Advirtió que el próximo será un periodo complicado, pues estarán envueltos en proceso electoral que será la madre de todas las batallas, por lo que no descartó presiones de Morena, pues consideró "con cómo la chimoltrufia, cómo dicen una cosa dicen otra".

"Creo que una fecha importante para conocer al candidato o si vamos solos sería en octubre".

Mencionó que para tomar una decisión, también será necesario hacer estudios respecto de la conveniencia de ir en alianza o competir solo.

Aprovechó para criticar las promesas del Presidente Andrés Manuel López Obrador, al afirmar que aún y cuando dijeron que no traería seguridad, al menos mil personas lo apoyan cada que tiene un evento, lo que se suma a los presuntos excesos de militantes de su partido.

Pendientes legislativos

Indicó que han avanzado en los temas pendientes y ha sido una Legislatura de acuerdos,

puesto que la pasada era solo de mayoría morenista.

Destacó que han sido responsables en apoyar al Ejecu-

tivo en el tema, es cuando darán a conocer sus posturas, pues es ahí donde se tiene que discutir el tema.



“En el Estado de México si se vota por los candidatos, la misma gente que votó por Arturo Montiel, también lo hizo por Vicente Fox”.

ENRIQUE VARGAS DEL VILLAR
Diputado del PAN

tivo en sus propuestas, sobre todo aquellas que favorecen a las mujeres.

Destacó que una propuesta aprobada es que ahora la reconstrucción mamaría, luego de tener diagnóstico de cáncer, será pagada por el Estado.

"Después de un proceso traumático y duro para una mujer, que no tenga para reconstrucción, a partir de enero la pagará el Estado".

Matrimonio igualitario

Sobre las propuestas que siguen pendientes, aclaró que en el caso de los matrimonios igualitarios el PAN ha sido muy entusiasta afirmando que no es algo que apoyarán.

"En la Legislatura pasada lo pudieron sacar ellos solos y no lo hicieron".
Mencionó que cuando se

Contienda y bajada de Morena
Seguro se mostró de lo que es un hecho es que Morena no ganará las próximas elecciones para renovar la gubernatura mexicana, si se hace un recuento de votos y dijo que está claro el punto de quiebre, pues ya fueron registrados más asesinatos en esta administración que en el sexenio de Felipe Calderón.

"El Presidente tiene claramente un problema con el ex mandatario panista. Pero es claro su punto de quiebre. Creo que en unos días rebasaría el número de homicidios registrados en la administración de Enrique Peña".

A decir del panista, es claro que este problema afectará al Presidente, lo que se suma a las promesas de tener un sistema de salud más eficaz que el de Finlandia, cuando ni siquiera hay medicamentos, lo que se suma al tema de la ausencia de médicos.

Resaltó que en los sexenios pasados, el gobierno enviaba documentos diciendo que ya no podía haber contrataciones, ahora advirtió que podrían regresar a los años 70s.

Fondo de Estabilización

Aprovechó para hablar de la economía, e indicó que ya no hay Fondo de Estabilización; además del dinero de los fiduciosarios "ya se los acabaron" y la recaudación cayó, en tanto que las obras realizadas no servirán a los mexicanos.

Coaliciones

El legislador Enrique Vargas, reconoció que si bien el tema de las coaliciones es una fuerza, hay que analizar las condiciones, y recordó los votos del Presidente en las contiendas, lo mismo que en ejercicios como la revocación de mandato, donde perdió la mitad de los votantes, motivo por el que auguró un bajón en la elección del 2024, que no le permita a Morena suficiente fuerza para ganar.

Reconoció que se tiene que trabajar en una candidatura de coalición y el PAN está haciendo lo que le toca; recordó que en la actualidad tiene 20 puntos.

Negó que las elecciones en otros Estados se puedan comparar con la entidad mexicana, puesto que las condiciones son distintas.

Astimismo, hizo referencias a las acciones que hoy lleva a cabo el PAN previo a la elección, e indicó que desde hace muchos meses están trabajando.